

Courir sur plus de 2024 km : challenge remporté haut la main

Dans le cadre de la semaine olympique et paralympique, la municipalité, en partenariat avec la section athlétisme de Florent Nicolas, avait organisé le challenge 2024. L'objectif étant de parcourir le plus de kilomètres possibles en courant sur le parcours balisé (d'un kilomètre) de Guy-Moquet et de dépasser la marque symbolique de 2024 km.

3 813 km parcourus

Un prélude aux emblématiques foulées printanières réservées aux enfants qui se dérouleront la semaine prochaine. Voilà aussi pourquoi le compteur a vite tourné. « Nous avons comptabilisé les séances d'entraînements des enfants pour cette épreuve mais aussi la distance parcourue par n'importe quel quidam désireux de s'entretenir », explique Florent Nicolas. Au final, les chiffres ont explosé car 255 enfants et 189 adultes ont pris part



Challenge réussi grâce aux efforts de tous.

(Photo An. D.)

à ce défi durant la seule journée de mercredi, de 8 h à 17 h. Mieux encore, le cap des 2 024 km a été une formalité car ce sont 3 813 km qui ont été avalés par tout ce petit monde. Le club de football le Gardia Club a apporté sa pierre à l'édifice tout

comme l'AJS La Garde athlétisme ou le centre d'accueil collectif pour mineurs (ACM). À noter que cette journée ouverte à tous a aussi accueilli des personnes à mobilité réduite, des pensionnaires de l'Adapei mais aussi des adeptes du pôle municipal

multisports et du passeport remise en forme. « Nous voulions aussi fédérer autour d'un but commun car le thème de l'inclusion par le sport avait été choisi », conclut Florent Nicolas. Mission largement accomplie. Et avec brio...

AN. D.